

La Fundación Globalcaja colabora con el servicio de logopedia del Centro Integral de Enfermedades Neurológicas de Albacete

- Este centro, que es referencia de la comunidad, atiende a cerca de 200 personas, no solo pacientes con esclerosis, sino también con otras patologías neurológicas

Albacete, 30 de mayo de 2023. La Fundación Globalcaja Albacete colabora en el servicio de logopedia que se ofrece en el Centro Integral de Enfermedades Neurológicas de la Asociación Española de Esclerosis Múltiple de Albacete, una patología que hoy 30 de mayo, tiene establecido su Día Mundial, para tratar de concienciar a la ciudadanía sobre su realidad.

Las personas diagnosticadas con esclerosis y otras enfermedades neurológicas sufren problemas de voz, habla y de lenguaje, además de audición, lo que se traduce en dificultades para su comunicación. Para paliar estos problemas, en el CIEN se ofrece un servicio de intervención logopédica dirigida a mejorar la calidad de vida de los pacientes.

Técnicas para adquirir la respiración diafragmática, estimulación de la musculatura facial, mejora del habla o prevención de dificultades para la deglución se trabajan en este servicio del que se benefician un centenar de pacientes de distintas patologías.

El presidente de la Fundación Globalcaja, Herminio Molina, que ha firmado el convenio de colaboración con Francisco Delgado, presidente de ADEM-AB, ha valorado el trabajo que esta asociación lleva a cabo a través del Centro Integral de Enfermedades Neurológicas que se ha convertido en un centro de referencia para la atención rehabilitadora continuada no solo de personas aquejadas por esclerosis, sino de pacientes con cualquier patología neurológica crónica.

“Decimos que no es lo mismo comprometerse, que hacerlo con tantos proyectos sociales que nos permiten devolver a la sociedad parte de lo que recibimos de ella, y este es uno de esos proyectos donde debe estar la Fundación Globalcaja, pues gracias a este centro cerca de 200 personas, con 60 patologías distintas, reciben una atención continuada que mejora su calidad de vida”, ha destacado Herminio Molina.

Si bien las secuelas que dejan los accidentes cerebrovasculares y la esclerosis son las enfermedades más frecuentes entre los pacientes que se tratan en este centro, no son las únicas patologías, pues al mismo llegan pacientes, desde los 3 a los 80 años, con parálisis cerebral, síndromes y distrofias de distinto tipo.

